Sports 11

Football/3e journée des éliminatoires de la CAN 2019/Avant le match Gabon-Soudan du Sud

A la recherche du plein de confiance

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

D'HABITUDE, les journalistes qui arrivent sur l'aire consacrée aux entraînements des Panthères, se contentent des quinze minutes dévolues aux photos et petites questions. Hier, ils ont plutôt eu droit à un petit changement dans cette manière de faire, entre eux et le staff technique du Onze national.

En effet, alors que tout ce beau monde s'est retrouvé à l'annexe du stade de l'Amitié, le staff a décidé de commencer son travail et de faire patienter les médias. Ces derniers, pendant plus d'une heure, ont assisté aux courses et mises en place diverses. Ils ont eu droit à la mise en place des toros, quelques corrections des erreurs observées par les membres du staff, des observations sur l'intensité à mettre dans les interventions et les interceptions... Autant de petits points qui ont constitué l'essentiel de l'entraînement d'hier. Alors, en dépit du chaud soleil qui dardait ses rayons, chacun a essayé de suivre cette séance, d'en comprendre les coulisses



Daniel Cousin veut les trois points contre le Soudan

et de faire abstraction des cris de joie et autres encouragements des joueurs. Pourtant, bien que tout ceci compose le quotidien d'un international, l'attente imposée aux médias a donné l'impression que toute cette mise en scène sentait la grosse communication et l'opération-rachat : Cousin est le sélectionneur et il tient bien le Ses groupe. troupes connaissent les prochains défis et se préparent correctement en conséquence. Une impression que l'intéressé n'a pas manqué, indirectement hier de confirmer : « La semaine a été très bonne, le message est bien passé auprès des joueurs. Nous sommes à quelques heures du match contre le Soudan du Sud, nous rentrons donc peu à peu dans le vif du sujet. Je suis très satisfait de mes joueurs», a indiqué Daniel Cousin. Pour ce dernier, il n'est pas question de prendre les Bright Stars (surl'équipe nom de sud-soudanaise) de haut. Comme il n'est pas quesPEA, Palun et Ecuele Manga savent qu'il faudra une parfaite cohésion contre les

Bright Stars.

tion de ne pas penser à prendre les six points nécessaires à la relance des Panthères dans ce groupe C. Et tout commence par la confrontation de ce ven-

« Il faut positiver, parce qu'il y a encore une possibilité de se qualifier pour la prochaine CAN. C'est encore jouable, en dépit de la situation actuelle (le Gabon est 3e de la poule C et ne compte qu'un point, NDLR). Il faut faire le plein de points contre le Soudan du Sud et en profiter pour se

relancer. C'est presque une obligation, parce que nous avons le potentiel et le talent nécessaires pour v parvenir. Je ne suis pas inquiet à ce niveau. Maintenant, il faut bien faire le travail. Etre sérieux et appliqués le jour du match. Le Soudan du Sud n'est certes pas un foudre de guerre, mais cela ne doit pas nous empêcher d'être sérieux sur le terrain. Depuis le début de ces éliminatoires, nous n'avons pas marqué beaucoup de buts. Donc, avec les joueurs que nous avons, nous devons faire le maximum pour inscrire ces goals dont nous avons besoin», a indiqué Daniel Cousin.

Et Pierre-Emerick Aubameyang et son récent conflit avec la Fédération gabonaise de football ? Pour le moment, cet épisode est mis de côté, oublié. PEA se concentre sur le match et les directives du staff technique. Une attitude qui a plu à plusieurs observateurs hier. Histoire d'être vendredi, comme Lemina, Bouanga et les autres, à 100%.

Ce qu'il en pense

Franck Engongah Obame de retour est confiant

PSNB

Libreville/Gabon

IL n'avait plus joué avec les Panthères depuis 2017. Et voilà que le milieu de terrain gabonais, Franck Engongah Obame, retenu par Daniel Cousin, fait de nouveau partie d'une liste.

Il se prépare, comme les 22 autres Panthères, à affronter le Soudan du Sud, ce vendredi au stade de l'Amitié d'Angondjé. Une rencontre comptant pour la 3e journée, dans le groupe C, des éliminatoires de la Can

Total Cameroun 2019 Pour son grand retour, Franck Engongah n'a pas manqué de remercier le sélectionneur national, qui vient de lui donner l'opportunité de revenir dans la tanière. « Je remercie déjà le sélectionneur national qui m'a rappelé. Ce n'est pas souvent chose facile d'être rappelé en sélection, surtout lorsqu'on a été absent pendant plusieurs mois », a-t-il dit.

Le sociétaire d'El Geish (Égypte) a confirmé, hier, au terme de la séance d'entraînement, qu'il se sent bien physiquement. Et le



fait d'être dans le groupe choisi par Daniel Cousin, pour défendre les couleurs du Gabon, pour deux

Franck Engongah Obame fait son comeback chez les Panthères après une longue absence.

matches aussi importants à disputer, a boosté son moral et lui permet de se sentir bien dans sa peau. Une euphorie qui ne l'empêche pas de rester concentré sur l'objectif à atteindre : « Il faut à tout prix prendre les trois points ce vendredi. Surtout que le match aller se déroule chez nous. Et mardi prochain, pour le match retour, il faudra refaire la même chose. C'est-à-dire prendre également les trois autres points au Soudan du Sud. Je pense que nous avons les moyens de réaliser cette performance.»

Ce qu'il en pense

Une première pour Wilfried Ebane Abessolo

PSNB

Libreville/Gabon

ARRIÈRE gauche de métier, 1 mètre 66 pour 76 kg, sociétaire du Lorient FC (Ligue 2 française), voici ce que peut inscrire Wilfried Ebane Abessolo sur sa carte de visite. Pour le moment. Il peut sans doute déjà y rajouter qu'il vient d'être appelé en équipe nationale du Gabon pour la première fois par Daniel Cousin, pour affronter le

Soudan du Sud, demain a Angondjè. A 26 ans.

Mais, il ne boude pas son plaisir. Tant Ebane Abessolo est heureux d'être devenu international et qu'il sait que Daniel Cousin a un œil sur lui. Même s'il évolue à l'étranger. « Je pense également que c'est le fruit de mon travail fourni au quotidien avec mon club», a indiqué hier celui qui connaît sa première convocation. Étant nouveau chez les Panthères, Wilfried Ebane Abessolo a indiqué qu'il a été bien accueilli et



Le jeune Wilfiried Ebane Abessolo, appelé pour la première fois chez les Panthères. encadré par les anciens de l'équipe: « Je peux même dire que j'ai été chouchouté. En tout cas, l'ambiance est bonne.»

Toutefois, même s'il est nouveau chez les Panthères, il a admis qu'il connaissait déjà certains de ses coéquipiers. Notamment André Poko et Lévy Madinda qu'il a côtoyés lorsqu'il évoluait au FC Sapins, dans le National-Foot. « Pour le match de demain. je reste serein. Comme l'ensemble du groupe d'ailleurs», conclut-il.